



# Realizan en la Cámara de Diputados ceremonia de honores a la Bandera por el 107 aniversario de la Constitución Política

## Boletín No. 5902

• El acto fue encabezado por la presidenta de la Mesa Directiva, Marcela Guerra Castillo, y el presidente de la Jucopo, Jorge Romero Herrera

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, y el presidente de la Junta de Coordinación Política, Jorge Romero Herrera, encabezaron la ceremonia de honores a la Bandera en conmemoración del 107 aniversario de la promulgación de la Constitución Política de 1917.

Durante el acto, realizado en la Plaza Central del Palacio Legislativo de San Lázaro, se recordó que el 5 de febrero de 1917 se promulgó la Carta Magna que hoy rige el país, misma que fue la más avanzada de su época al reconocer los derechos humanos y fortalecerlos con los derechos sociales.

Entre sus contribuciones se destacan los contenidos de los artículos 3º en materia de educación, 27 relativo a la reforma agraria, 28 que prohíbe los monopolios, 123 que habla sobre el trabajo y la previsión social, así como el 130 que regula las relaciones entre el Estado y la iglesia.

Se mencionó también que a lo largo de sus 136 artículos se incluyen principios como la soberanía popular, la división de poderes, el sistema federal y representativo de gobierno, la no reelección del Presidente de la República, y el juicio de amparo.

La Cámara de Diputados alberga elementos culturales y artísticos que rememoran nuestra Carta Magna, como la Rotativa Constituyente, imprenta que dio vida a su primera edición, el "Relieve que conmemora el centenario de la Constitución de 1917" de Ricardo Ponzanelli, el cual muestra parte del trabajo del Congreso Constituyente reunido en el Teatro Iturbide de la ciudad de Querétaro.



En este relieve aparecen retratados los 218 diputados que durante 66 sesiones ordinarias discutieron el proyecto de Constitución presentado por el presidente Venustiano Carranza.

Y en el vestíbulo principal se encuentra el mural “Las Constituciones de México” elaborado en caoba por Adolfo Mexiac, que narra la trayectoria constitucional del país y muestra a la Constitución de 1917 como fruto del movimiento revolucionario, pero al mismo tiempo como un parteaguas en la historia, pues a partir de ella nace una generación de mexicanas y mexicanos protegidos por sus artículos, se expuso en la ceremonia.

Participaron las bandas de guerra y de música de la Secretaría de Marina, las vicepresidentas, secretarías y secretarios de la Mesa Directiva, coordinadores, vicecoordinadoras y vicecoordinadores de los grupos parlamentarios, diputadas y diputados, así como la secretaria General, el contralor interno y el secretario de Servicios Parlamentarios de la Cámara de Diputados.

